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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan 

de Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Juscemir Rodrigues 

Leonel, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, 
solicitando a pavimentação asfáltica de toda a extensão da rodovia 

margeando os loteamentos localizados às margens do Rio Paraná 

denominada de “Caminho das Águas”.  
 

      JUSTIFICATIVA 
 

Fui procurado por moradores e proprietários 

de terrenos junto aos loteamentos turísticos que se utilizam a avenida conhecida 

como “Caminho das Águas”, solicitando a pavimentação asfáltica de toda a sua 

extensão. 

Contando com uma localização privilegiada, 

aquelas localidades são de exuberante beleza, com grandes e belas edificações, 

sendo sem dúvidas, verdadeiros cartões de visitas para o nosso Município. 

Sabemos da preocupação por parte de Vossa 

Excelência, em manter a nossa cidade bem cuidada, e com a aparência de 

“Princesinha” em especial os pontos turísticos, que é muito visitado pelos 

turistas, além do fato de que temos no setor do turismo um grande potencial de 

desenvolvimento. 

Espero que Vossa Excelência envide todos os 

esforços no sentido de pavimentar a avenida citada, que virá atender os anseios 

não só daqueles que têm investido no turismo, mas de toda a população em 

geral, que busca lazer e entretenimento nas praias daqueles loteamentos e se 

utilizam daquele acesso, acrescentando que o asfalto contribuirá muito para o 

embelezamento e valorização dos imóveis. 

 Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 21 de junho de 2021. 

 

 

LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA 

VEREADOR 

 
 


